



Exposition « Fake news : art, fiction, mensonge », du 27 mai 2021 au 30 janvier 2022 à l'Espace Fondation EDF à Paris

publié le 07/11/2021

Le CLEMI en collaboration avec le réseau Canopé proposent des ressources pour les enseignants

Descriptif :

Le CLEMI en collaboration avec le réseau Canopé proposent des ressources pour les enseignants.



L'exposition « *Fake news : art, fiction, mensonge* », présentée du 27 mai 2021 au 30 janvier 2022 à l'Espace Fondation EDF à Paris, fait le pari que les artistes peuvent nous aider pour regarder le monde différemment. Chaque artiste invité, à sa manière, nous parle du rôle des médias, d'internet, des réseaux sociaux, du flux d'informations et d'images toujours plus intense.

Pour accompagner cette exposition, le CLEMI a conçu un dossier pluridisciplinaire en collaboration et avec le soutien de Réseau Canopé qui propose aux enseignants des ressources utiles et des activités pédagogiques.

Le dossier aborde d'abord la fabrication des fake news : de quoi s'agit-il exactement ? Les artistes fabriquent-ils des fake news ? Dans une deuxième partie, la question de la diffusion des fake news est traitée et notamment le pouvoir des images, avant de chercher, dans la troisième partie, à dégager des solutions pour s'en prémunir, en classe ou ailleurs.

► [Télécharger les ressources autour de l'exposition](#)

[Dossier de presse exposition Fake news : art, fiction, mensonge](#) (PDF de 1.1 Mo)
Exposition « Fake news : art, fiction, mensonge », du 27 mai 2021 au 30 janvier 2022.